
Westvorstadt
Beitrag von „Zockerkönig“ vom 25. Oktober 2021, 10:33

Ja gut ähm Geld brauchst freilich.

Rossow hat sogar ziemlich deutlich gesagt, dass unter 100 Mio Umsatz nix geht.

Die wirtschaftlichen Voraussetzungen zu schaffen gehört genauso dazu wie die sportlichen.
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